

Participación del Embajador en visita del Cuerpo Diplomático y sesión informativa en Liechtenstein

El 10 de junio, el Embajador Jorge Castro-Valle K. viajó a Vaduz con objeto de atender la invitación oficial que anualmente extiende el Gobierno de Liechtenstein al Cuerpo Diplomático acreditado ante el Principado.

Tratándose de la primera actividad de este tipo organizada por el nuevo Gobierno del Principado, el programa contempló una sesión informativa con presentaciones del Primer Ministro Adrian Hasler y de los otros 4 miembros del Gabinete liechtensteiniano, incluyendo a la Ministra de Asuntos Exteriores, Aurelia Frick, sobre sus prioridades en materia política, económica, social y cultural.

Asimismo, los jefes de misión acreditados ante Liechtenstein participaron en una serie de visitas culturales, así como en un almuerzo y una recepción ofrecidos en su honor por la Canciller Frick.



El Embajador Jorge Castro-Valle K. conversando con la Canciller Aurelia Frick



Cuerpo Diplomático acreditado ante el Principado de Liechtenstein